

4

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Sicheres Überholen von Fahrrädern fördern und ermöglichen

Wir fragen den Senat:

1. Werden in Bremen Abstandskontrollen durchgeführt um zu prüfen, ob Autofahrer*innen beim Überholen von Radfahrer*innen den gesetzlich vorgeschriebenen Mindestabstand von anderthalb Metern einhalten, und wie oft wurden entsprechende Kontrollen ggf. bereits durchgeführt?
2. Wird in Bremen an Stellen, wo ein legales Überholen von Radfahrer*innen nicht möglich ist, gezielt das Schild 277.1 „Überholverbot von einspurigen Fahrzeugen“ normverdeutlichend eingesetzt, und ist eine verstärkte Nutzung geplant?
3. Welche Änderungen in der Gestaltung der Infrastruktur sind sinnvoll, und welche Änderungen sind wo geplant?

Ralph Saxe, Philipp Bruck, Dr. Henrike Müller
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN